

La doctora de confianza de Mujica brindará un informe sobre el estado de salud del ex presidente esta misma tarde

Principal



Publicada el: 09/01/25	Visitas: 86
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 13	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-doctora-de-confianza-de-mujica-brindara-un-informe-sobre-el-estado-de-salud-del-ex-presidente-esta-misma-tarde_14030.php

LA DOCTORA DE CONFIANZA DE MUJICA BRINDARÁ UN INFORME SOBRE EL ESTADO DE SALUD DEL EX PRESIDENTE ESTA MISMA TARDE

Principal

La doctora de confianza de Mujica brindará un informe sobre el estado de salud del ex presidente esta misma tarde

Raquel Panone, la doctora que cuida de Mujica, anunció una conferencia de prensa este jueves al mediodía en la sede del MPP. En este encuentro, Mujica reveló que su cáncer ha avanzado hacia el hígado y expresó con sinceridad: “Me estoy muriendo”.

Estado de Salud de José Mujica: Conferencia de Prensa Anunciada

Raquel Panone, médica personal del ex presidente José Mujica, convocó a una conferencia de prensa este jueves al mediodía en la sede del Movimiento de Participación Popular (MPP).

La profesional informó a Subrayado sobre los motivos detrás de esta comparecencia ante los medios.

El foco de la conferencia será el estado de salud de Mujica, quien en una entrevista con el semanario Búsqueda reveló preocupantes detalles sobre su diagnóstico.

El ex mandatario expresó que el cáncer de esófago, detectado en abril del año pasado, se ha extendido al hígado.

Además, mencionó que debido a su avanzada edad y a diversas enfermedades crónicas, no es candidato para recibir ningún tipo de tratamiento.

“Me estoy muriendo”, afirmó Mujica, quien cumple 90 años el próximo 20 de mayo.

“El cáncer en el esófago me está colonizando el hígado.

No lo paro con nada.

¿Por qué? Porque soy un anciano y porque tengo dos enfermedades crónicas.

No me cabe ni un tratamiento bioquímico ni la cirugía porque mi cuerpo no lo aguanta”, añadió con resignación.

“Que me pichicateen y cuando me toque morir, me muero.

Así de simple como te lo digo.

Estoy condenado, hermano.

Hasta acá llegué”.

Mujica, quien fue diagnosticado con cáncer de esófago en abril del año pasado, se sometió a un tratamiento de radioterapia que dañó su esófago, dificultando su alimentación durante meses.

Durante este período, solo pudo consumir alimentos líquidos, lo que le provocó una debilidad considerable.

A pesar de su estado de salud, participó en un acto de campaña electoral del MPP hacia las elecciones nacionales de octubre del año pasado.

Además, asistió a votar en octubre y noviembre en silla de ruedas.

En diciembre, recibió en su chacra de Rincón del Cerro al presidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva y a Gustavo Petro, presidente de Colombia, quienes lo distinguieron con medallas en reconocimiento a su trayectoria política y social.

Finalmente, a fines de diciembre, Mujica fue sometido a la colocación de un stent en el esófago con el objetivo de mejorar su capacidad para alimentarse.

Fuente: Subrayado

Imágenes

LA DOCTORA DE CONFIANZA DE MUJICA BRINDARÁ UN INFORME SOBRE EL ESTADO DE SALUD DEL EX PRESIDENTE ESTA MISMA TARDE

La doctora de confianza de Mujica brindará un informe sobre el estado de salud del ex presidente esta misma tarde

Tags

tratamiento, encuentro, octubre, anunciada, doctora, diciembre, sinceridad, presidente, avanzado, conferencia, enfermedades, muriendo

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *Mujica revela que el cáncer ha avanzado hacia su hígado: "Estoy condenado, hermano. Hasta aquí llegué"*
- 4.7 *** *José Mujica revela que el cáncer ha progresado en su organismo*
- 4.7 *** *Mujica recibe el alta este viernes: "Su salud ha mejorado" y la nueva forma de alimentación ha sido efectiva, confirmó su doctora*
- 3.7 *** *José Mujica es dado de alta y proseguirá su recuperación en la comodidad de su hogar*
- 5.0 *** *Mujica afirma que Orsi "no requiere tutores" y critica a Delgado por su reciente postura dialoguista*
- 3.6 *** *José Mujica ingresa al Casmu para continuar su tratamiento oncológico con la mejor atención posible*
- 4.0 *** *José Mujica se sometió a una intervención quirúrgica: le realizaron una gastrostomía y su estado es estable*
- 4.7 *** *José Mujica vuelve a su hogar: "Su estado es delicado", comentó su doctora*

4.3 * *José Mujica regresa al Casmu: ingresó para una serie de estudios médicos*

4.9 * *Mujica ingresó y salió del hospital este sábado; "su estado de salud se mantiene igual" que a principios de la semana*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo